
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage vom 22.03.2017.  
 
Auf Nachfrage des Abg. Cáceres Ayllón bezüglich der Möglichkeit eines Abschlusses von 
weiteren Vereinbarungen mit anderen Kommunen sagte die Ltd. KVD`in Udelhoven, dass auch 
Krankenkassen entsprechende Angebote anbieten und Kommunen diese Alternative nutzen 
würden. 
 
Der Landrat ergänzte, dass diese Angelegenheit in den Kommunen sowohl untereinander als 
auch mit dem Rhein-Sieg-Kreis diskutiert werde und er im Rahmen der interkommunalen 
Zusammenarbeit seine Unterstützung anbiete. 
 
 


